

GRUPO FERROVIAL, S.A. (la Sociedad), en cumplimiento de lo establecido en el artículo 82 de la Ley de Mercado de Valores, pone en conocimiento de la Comisión Nacional del Mercado de Valores la siguiente:

INFORMACIÓN RELEVANTE

El Consejo de Administración de la Sociedad, en sesión celebrada en el día de hoy, ha aceptado la renuncia presentada por D. Fernando del Pino y Calvo-Sotelo como Consejero de Grupo Ferrovial S.A.

La dimisión, según ha comunicado el propio interesado, obedece a su desvinculación del grupo familiar que participa indirectamente, a través de Portman Baela S.L., en el capital social de Grupo Ferrovial S.A.

D. Fernando del Pino y Calvo-Sotelo fue nombrado Consejero en 1999 y tenía la consideración de Consejero Dominical.

Madrid, 29 de junio de 2007

José María Pérez Tremps
Consejero – Secretario General de Grupo Ferrovial, S.A.